

# 三方原地区社協だより

No.134

平成28年6月30日  
三方原地区社会福祉協議会  
三方原協働センター内 TEL・FAX053-439-0865

“三方原地区社協って何？”と聞かれて“よく判らない”と多くの方が感じているのではないかと思います。

私たちは、「三方原地区自治会連合会」の地域で自治会や民生委員児童委員協議会などから選出された代表者や、地域住民で構成された「(法的な位置付けのない)住民の自主組織」です。私たちの身のまわりに起きている生活上の様々な問題や地域の課題を協議し、問題解決のための活動や、福祉の風土づくりを進めています。

一昨年は「家事支援みかたはら」という新しい事業をスタートして慌ただしく過ぎた1年間でしたが、平成27年度は、各部会の事業計画に沿って順調に活動が出来ました。10月には、私たちの家事支援事業の準備段階から事業開始に至る活動を、埼玉県川越市の名細(なぐわし)地区社協から視察研修に訪問がありました。又、11月には静岡県社協会長賞を受賞することが出来、皆さんに報告することが出来ました。

平成28年度も私たちは、六つの専門部会に分かれて、部会ごとに、又は互いに連携しながら上に述べたような活動を進めていきます。本年度も、すべての住民が地域の中で安心して暮らせるように、ボランティアの人たちと相談しながら活動していきたいと思っています。活動へのご理解やご協力、ご参加をお待ちしています。



会長 小倉一夫

## 平成28年度の役員 〈敬称略〉

役名	氏名	役名	氏名
顧問	城内 実	相談室部会長	田中やす子
顧問	鈴木 利幸	家事支援部会長	袴田 清勝
顧問	吉村 哲志	事務局	山本千恵子
相談役	飯尾 和宣		
相談役	本間 一則		
相談役	中川 秀三		
会長	小倉 一夫		
副会長	山口 国敏		
副会長	小枝 隆伸		
副会長	中山けい子		
副会長(会計担当)	大橋 清徳		
監事	加茂 哲夫		
監事	池谷 元子		
企画運営部会長	田村 勇次		
広報部会長	袴田 武		
高齢者福祉部会長	前嶋 和行		
子育て生活支援部会長	樽木 昭		



山本千恵子 前嶋和行 袴田清勝 田村勇次 袴田武  
田中やす子 中山けい子 小倉一夫 大橋清徳 樽木昭



# 平成28年度 三方原地区社会福祉協議会総会 開催

## 小倉会長挨拶



4月23日、三方原協働センター1Fホールにて、小出北区副区長、顧問3名の各界議員、中川三方原地区自治会連合会会長などの来賓をお迎えし、地域から110名が出席して、平成28年度の定期総会が開催されました。昨年度の事業報告・会計決算報告、本年度の役員選出案・事業計画案・予算案の提案がされ、各議案とも原案通り拍手を以って承認されました。

## 会場いっぱいの出席者



来賓の皆様



## 浜松市社会福祉協議会 北地区センター長 のご挨拶



金森 徳之  
北地区センター長

この度の人事異動で天竜地区センターから来ました金森徳之です。先日、三方原地区社協の総会に出席させていただきましたが、実は三方原地区社協の皆さんとお会いするのは、5年前に地区社協の総会に出席させていただいており、この時が二度目でした。その時から比べると、多くの活動が実施されるようになっていて驚かされました。

総会の資料を拝見させて頂きましたが、特に生活支援事業の実施につきましては、埼玉県川越市名細(なぐわし)地区社協からの視察を受け入れるくらいしっかり活動されていて、回数の多さもさることながら、サービス内容では、高齢者のニーズだけでなく「学童迎え」もあり、地域での子育て支援にも取り組んでいることを伺う知ることができました。

これからも、地域生活者の目線で福祉活動の実践をされ、その実践で、今よりもっと住みやすい三方原地区づくりに貢献していただけたらと思います。





# 平成28年度 総会後の記念講演

(演題)

「住民のささえ合い活動を考える」

(講師)

静岡県社会福祉協議会

地域支援課長 西村慎言様



「『ささえ合い活動』は『ささえ愛活動』です。」講師が子供の頃、寒さに泣きながら新聞配達をしている時に暖かいミルクをくれたおじさんは、後から聞くと民生委員だったのです。“皆さんの活動は、目に見える成果は少ないかもしれません。でも皆さんの活動が、その一言が誰かを救っているかもしれません”と伝えたかったのです。今までの行政による縦割りの制度に「地域づくり」という横串を通していくことが必要です。地域づくりで最も大切な視点は、「お互いさまの心」です。

(講演の一部より)



## 安城市西部地区社会福祉協議会を視察研修しました

6月7日、浜松市北区ボランティア連絡協議会主催の視察研修に、当地区社協から20名が参加しました。

研修では、安城市西部地区社協傘下の「町内福祉委員会」による活動、町内会での「世話焼きさん」の選定や、地域活動経験者の「公民館協力員」への人材活用などが機能して、先進的、継続的な素晴らしい地域福祉活動の様子が報告されました。



報告を聞く研修会参加者



中村哲彦北区ボランティア連絡協議会会长のご挨拶



加藤研一榎前町内会長のご挨拶



小倉一夫 三方原地区  
社協会長の挨拶



# 高齢者ふれあい交流会の開催

## 豊岡校区

5月20日(木) 百園会館にて63名の参加で、高齢者ふれあい交流会を開催しました。



見守る自治会長の皆さん



童心に返って、紙風船割りゲーム



紙風船割りゲーム  
頑張れ～



「手のひらを太陽に」  
振りを付けて唄いました



好評の手作り味噌汁で昼食



## 全地区合同

6月7日(火) 北星中学校にて、生徒40名と、高齢者・スタッフ総勢96名の参加で恒例の地区合同ふれあい交流会を開催しました。



楽しい「リハビリ・ロコモ体操」の時間です

高齢者ふれあい交流会は、合同で1回、豊岡校区・三方原校区・初生校区とも年2回ずつ開催しています。皆さんの参加をお待ちしています。

山口国敏 副会長の挨拶



高く手を上げ 元気に体操！